

Stabilité des taux communaux

Encore en 2024, nous tenons avec fermeté à notre engagement de campagne de stabilité du taux de Taxe Foncière.

Pour suivre l'inflation, qui touche toutes les bourses même celles des communes, l'Etat augmente les bases fiscales mais contrairement à 47.7% des communes françaises, à Dourdan depuis 2020 les taux communaux restent stables.

Malgré les coups durs que nous avons eu à subir, après les crises sanitaire et économique, après l'effondrement de la rue de chartres, la contrainte constante sur les dotations de l'Etat et la difficulté d'identifier de nouvelles recettes autrement que par l'impôt nous sommes parvenus à :

- Créer une navette solidaire et augmenter le budget du CCAS
- Installer 85 nouvelles caméras de vidéoprotection
- Isoler les bâtiments publics et les écoles
- Ouvrir les bords de l'Orge au Petit Huis et au Parc Lejars-Rouillon
- Rénover 8 salles associatives
- Instaurer la gratuité de la médiathèque pour tous
- Créer les sorties à la mer et culturelles à 1€ pour les familles
- Distribuer gratuitement des coffrets bien être et gourmand et créer les thés dansants pour nos aînés
- Porter l'adhésion au Point Jeunes à 1€, créer la bourse au permis et le dispositif coup de pouce pour notre jeunesse
- Créer un poste de Police Municipale
- Ouvrir la France Services de Dourdan
- Créer les terrasses du château pour nos commerçants
- Transformer le camping pour créer de nouvelles recettes et le rendre gratuit pour nos associations et nos écoles

Cette liste n'est évidemment pas exhaustive et permet de rappeler que la critique est aisée mais l'art est difficile.